

# Johannes Ley zum Ehrenvorsitzenden ernannt



Peter Hein (l.) überreichte Johannes Ley die Urkunde zum Ehrenvorsitzenden. Foto: Paul Düster/pp/Agentur ProfiPress

## Helmut Pauly ist Leys Nachfolger im Gartenbau- und Verschönerungsverein Kommern

**Mechernich-Kommern** – 34 der rund 170 Mitglieder begrüßte Peter Hein, erster Vorsitzender des Gartenbau- und Verschönerungsvereins Kommern, zur Jahreshauptversammlung in der Bürgerhalle Kommern.

Der Veranstaltungskalender des Vereins beinhaltet auch in diesem Jahr wieder die bekannten Aktionen.

**Am 17. Mai** wird gemeinsam mit den Schülern der katholischen Grundschule Kommern die schon traditionelle Blumenpflanzaktion durchgeführt. Die bepflanzten Kästen werden dann am 19. Mai an den Brücken des Bleibachs aufgehängt. **Am 17. Juni** steht der große Jahresausflug für Mitglieder, Freunde und Gönner auf dem Programm. **Am 12. August**, ab 17 Uhr steht wieder das große Grillfest rund um die Bürgerhalle in Kommern an.



Der neue Vorstand des Gartenbau- und Verschönerungsvereins Kommern: Vorsitzender Peter Hein, 2. Vorsitzender Helmut Pauly, Schriftführer Heinrich Büsch, Kassiererin Angelika Klapper, stellvertretende Schriftführerin Hilde Hein, stellvertretende Kassiererin Maria Ernst, Beisitzer Guido Siegert und Heinz-Werner Milz. Foto: Paul Düster/pp/Agentur ProfiPress

Gleich zweimal wird 2017 das Erntedankfest gefeiert: **am 16. September**, ab 18 Uhr auf dem Arenbergplatz und **am 1. Oktober**, um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Severinus. Bei der Herbstkirmes am 21. und 22. Oktober wird der Verein dann wieder mit seinem Blumenverlosungsstand dabei sein.

Der Gartenbau- und Verschönerungsverein Kommern muss ab 2018 den Beitrag von 12,50 Euro auf 15 Euro anheben. Johannes Ley erklärte den Mitgliedern, dass die Beitragsanpassung nötig wäre, weil sich die Abgaben an den Kreisverband ab dieser Zeit von zwei auf vier Euro erhöhen würden. Die Änderung wurde durch die Mitglieder ohne Gegenstimme akzeptiert.

Bei den Neuwahlen gab es eine Veränderung: Johannes Ley trat von seinem Posten als zweiter Vorsitzenden zurück. „Ich bin jetzt langsam in einem Alter wo man kürzertreten muss“, sagte er. Als sein Nachfolger wurde Helmut Pauly von den Mitgliedern ins Amt gehoben. Der Vorstand dankte Ley für die langjährige Arbeit und hofft, dass er dem Verein nach wie vor mit Rat und Tat zur Seite steht. Vorsitzender Peter Hein überreicht Johannes Ley gleich zwei Urkunden. Eine für seine langjährige Tätigkeit für den Verein, und mit der anderen ernannte Hein Ley zum Ehrenvorsitzenden.

Alle Informationen rund um den Verein gibt es auch im Internet:

<http://www.gartenbauverein-kommern.de/>

**pp/Agentur ProfiPress**

(20. März 2017)